



*Ceremonia de entrega*

## Premios Solidarios del Running EuroTaller

EuroTaller, la Red de talleres multimarca más grande de España, entrega el próximo miércoles, 11 de diciembre, sus II Premios Solidarios del Running, cuyo ganador del voto popular online ya conocemos: La asociación Corriendo con el Corazón por Hugo, que organiza la Carrera de la Guardia Civil de Zamora. El próximo miércoles conoceremos también a las cinco candidaturas premiadas por el jurado de la iniciativa de entre las 26 que se han presentado este año.

